



Inicio / Comunidades / Ecopetrol y comunidades rurales trabajan por la conservación hídrica en Casanare

Ecopetrol y comunidades rurales trabajan por la conservación hídrica en Casanare

Poola Noticias en Línea - 7 Junio, 2024

Compartir

Ecopetrol y Corporinoquia, en alianza con 20 familias rurales de Yopal, Aguazul y Tauramena, avanzan en la puesta en marcha del proyecto piloto "Cosecha de Agua", con el cual se busca optimizar la gestión del recurso hídrico en la región.

La iniciativa ambiental se enfoca en la construcción de 20 reservorios (piscinas) o depósitos de agua, con su respectivo revestimiento (geomembrana) y una capacidad de 200 metros cúbicos, cada uno. Se utilizan para almacenar aguas lluvias que, posteriormente, son aprovechadas para actividades agrícolas y ganaderas, lo que permite disminuir las captaciones de agua de las fuentes hídricas, especialmente en época de sequía.

Cada reservorio está acompañado de un sistema de bombeo solar fotovoltaico con sus respectivos accesorios, para permitir el trasvase del agua desde la piscina a los sitios de uso directo en la finca, cerca ganadera de aislamiento con postes en concreto y alambre de púa, franja de árboles nativos y frutales, bebederos móviles de 500 litros cada uno PVC de alta densidad y rollos de manguera de 1 pulgada. El piloto incluye también talleres educativos y actividades de sensibilización para promover la cultura de conservación ambiental entre los participantes y la comunidad en general.

"Es un proyecto que viene a satisfacer una necesidad sentida de muchas comunidades en las que los reservorios de agua son precarios; nos llena de alegría porque vemos que con él podemos tener agua constante en invierno y en verano para los predios, para cultivos, para ganado, para riego, en general", destacó Mario Herrera Barrera, beneficiario del proyecto y propietario de la finca San Salvador en la vereda Yaguaros de Tauramena.

Las familias participantes se comprometen a dejar dos áreas de sus predios en conservación, como parte de su contribución al proyecto. La iniciativa suma un total de 40 hectáreas protegidas.

"El proyecto hace parte de las compensaciones ambientales establecidas con Corporinoquia en el territorio, en línea con la Estrategia Ambiental de Ecopetrol en su pilar Agua Neutralidad, a través del cual, se busca disminuir las concesiones de agua o captaciones que requerimos para el desarrollo de nuestras actividades, disminuir nuestros vertimientos y, por supuesto, apalancar este tipo de proyectos los cuales son mecanismos para disminuir la presión del recurso hídrico", manifestó Luz Andrea Campos, jefe del Departamento Ambiental de la Regional Piedemonte de Ecopetrol.

Los beneficios del proyecto piloto son diversos y van desde la preservación de los recursos hídricos hasta la promoción de la biodiversidad y el desarrollo sostenible en la región.

"Me gusta la conservación del agua y los bosques, este proyecto es un ejemplo para la ciudadanía, para los finqueros y ojalá lo sigan implementando otras entidades con otros beneficiarios", manifestó Édgar Riveros beneficiario del proyecto propietario de la finca La Esmeralda en Yopal.

El piloto "Cosecha de Agua" no solo ofrece soluciones prácticas para las necesidades hídricas de las comunidades locales, sino que también sienta un importante precedente para la conservación ambiental y el uso sostenible de los recursos naturales en Casanare.

0 comentarios

Ordenar por

Plugin de comentarios de Facebook

Compartir



22 °C
Yopal
Nubes dispersas
↓ 22° - 22°
▲ 96%
↻ 1.01 km/h

26 °C Sáb	24 °C Dom	24 °C Lun	26 °C Mar	26 °C Mié
--------------	--------------	--------------	--------------	--------------

Más de Noticias en Línea /

- Boyacá avanza en la consolidación de la política pública minera
12 marzo, 2022
- "Panfletos de grupos armados ilegales no pueden arrodillar a las comunidades ni al Estado"
9 febrero, 2024
- JEP ha vinculado a 28 generales al caso 03 que investiga 'falsos positivos'
11 junio, 2023
- Alias «La Secretaria» del Clan del Golfo fue enviada a la cárcel
25 julio, 2023
- Eln habría secuestrado a la esposa de un militar y a un conductor en Arauca
14 junio, 2023
- Ecopetrol avanza en la ejecución de proyectos de inversión social
21 abril, 2023
- La Asamblea de Casanare respalda el cabildo abierto
4 marzo, 2022
- JEP llama a rendir versión al General (r) Mario Montoya por Falsos Positivos en Antioquia
26 julio, 2022
- Tras pérdida parcial de vivienda, la familia de Omaira recibió ayuda humanitaria
31 marzo, 2023
- Cinco capturados y la incautación de marihuana dejó allanamiento en Maní
13 enero, 2023





Pauta con nosotros

Contacta con Nosotros Noticias en Línea